

## actividades internacionales

### **Berlín**

#### *III Congreso Internacional del Hormigón Pretensado*

Del 5 al 10 de mayo del año en curso se celebrará en Berlín, en terreno situado junto al Tiergarten, el III Congreso Internacional del Hormigón Pretensado. Con este motivo, se ha pretendido realizar una exposición del pretensado, invitando los organizadores a concurrir a todos aquellos constructores o técnicos que quieran exponer sus métodos o elementos constructivos. Esta exposición se realiza con ayuda del Deutschen Betonverein.

La nave, situada en la entrada principal de la sala del Congreso, posee unas condiciones excelentes para este tipo de exposiciones especiales a base de modelos, gráficos, etc. También existe la posibilidad de ampliar esta exposición a un terreno al aire libre. Como alquiler se ha fijado una cuota de 30 DM, por metro cuadrado, en la sala cubierta y de 15 DM en la exposición abierta.

Cualquier persona que se encuentre interesada puede dirigirse directamente al Deutschen Betonverein, del que recibirá una invitación personal y todos aquellos datos que solicite.

### **París**

#### *Congreso Técnico de Materiales Cerámicos*

Del 4 al 6 de junio del año actual tendrá lugar, en París, el Congreso Técnico de Materiales Cerámicos, celebrándose sus sesiones en la sala de conferencias del Museo Guimet, place d'Iena, 6.

Como en años anteriores, este Congreso recibe todas las comunicaciones científicas y técnicas relativas al material cerámico. Pero, en el año 1958, se insistirá sobre todo en el tema "el secado de productos cerámicos", problema que interesa particularmente a todos los industriales.

Si desean presentar algún trabajo inédito sobre este particular, pueden dirigirse a la Société Française de Céramique, 44, rue Copernic, París XVI<sup>o</sup>.

### **Madrid**

#### *Coloquio en Costillares*

El día 12 de marzo de 1958, a las siete de la tarde, se celebrará una charla sobre "*Normas técnicas para las instalaciones de calefacción, refrigeración y acondicionamiento de aire*", presentando los trabajos publicados por el Instituto, así como aquellos otros trabajos todavía en prensa o en estudio. Asimismo se comentarán los manuales de este Instituto ("*Superficies de calefacción*" y "*Unitermos*"), en que se recogen los datos de catálogo de los fabricantes españoles de calefacción.

Un resumen previo de esta charla será enviado a los socios adheridos del Instituto y a cualquier otra persona que lo solicite de este Centro.

El Coloquio estará a cargo del ingeniero D. José Laorden Jiménez, Jefe de la División de Instalaciones del Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento, solicitándose la participación activa de los técnicos relacionados con el tema.